

MUSA DOMAINE

Nunca sabes cuándo te van a visitar las musas.

A nosotros vinieron una tarde, en uno de nuestros viñedos a las afueras de Mérida de Peñafiel, contemplando el fruto que tanto nos había costado recoger y meditando en lo que minutos antes había pasado.

Había visitado nuestros viñedos el encargado de compra de una bodega y, tras reconocer y admirar la calidad de las uvas que teníamos, nos ofreció la mitad de su valor.

No pudimos evitar acordarnos de nuestro abuelo. Somos la cuarta generación de una familia de viticultores y él tuvo que renunciar a su sueño cansado de que no valorasen su producto. Ahora nos encontrábamos en el mismo punto, teníamos que elegir si despreciar el fruto de nuestro trabajo, o apostar por él.

En ese momento, inspirados por la belleza de una viticultura sana y comprometida con el medio ambiente, trabajada de forma ecológica y respetando la naturaleza al máximo, rodeados de las bodegas subterráneas construidas con las manos de nuestros bisabuelos que ahora estamos recuperando para que vuelvan a tener vida, ahí, en ese momento, inspirados por las musas y llevados por la locura nació MUSA DOMAINE.

Es un pequeño gran proyecto de unas casi 5300 botellas elaboradas de forma minuciosa y artesanal, representando nuestros principios y poniendo en valor las creencias de nuestros antepasados. Un vino que se asemeja a los grandes borgoñas franceses, una bebida de dioses, un placer para el paladar, un capricho necesario para el alma.

Sin más que añadir, opinen ustedes.

Nuestra pasión, nuestro compromiso, tu MUSA.

